

車検切れのバスを運行

バス会社、60日間車両運行停止

2016.5.30 17:45更新

東京-名古屋間の高速路線バスで車検切れの車両を使用したとして、中部運輸局は30日、道路運送法に基づき、埼玉県のバス会社に、当該車両の使用を60日間停止とする処分を行った。運輸局によると、同社は昨年11月5、6日、バス1台の車検が切れているのに気付かないまま、高速路線で運行させていた。会社から申告を受け、監査をしていた。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”事故に注意しましょう

子供・高齢者は、動く赤信号！

北海道内、あすにかけ大雨と雷の恐れ

◇強風時・・・ユニック作業、積み下ろしは、一時中止で、労災事故防止◇

2016/05/31 01:06

札幌管区気象台は30日、低気圧が北海道上空を通過する影響で、31日夜～6月1日にかけて局地的に雷を伴う激しい雨の恐れがあるとの気象情報を発表した。落雷やひょう、竜巻などの突風にも注意を呼び掛けている。31日夜以降、さらに雨量が多くなり、オホーツク海側や太平洋東部にも広がるとしている。

長沼R274 交差点 右折の陸自トラックと対向の大型トラック衝突

◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016.5.30 12:28

30日午前10時ごろ、長沼町の国道274号で、陸上自衛隊第2師団のトラックと民間のトラック2台の計3台が絡む事故が起きた。道警や消防によると、民間トラックの男性運転手1人が病院に搬送された。脚に重傷を負ったもよう。道警によると、現場は国道337号との交差点近く。右折しようとした陸自トラックが、対向する大型トラックと衝突。はずみで陸自トラックが、後続の別のトラックと接触した。

交差点 右折車と直進車衝突 はずみで信号機倒れる

◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016年5月30日(月)7時47分

29日午後9時ごろ、静岡県の国道交差点で、右折しようとした軽乗用車と対向する乗用車が衝突し、弾みで乗用車が信号機にぶつかり、倒れた。軽乗用車の男性と、乗用車の女性がけがをし、病院に運ばれた。

信号交差点 緊急走行パトカーと軽乗用車衝突

◇ラジオのボリュームは大きくありませんか？ 緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは？◇

◇運転中の、携帯・スマホは厳禁です 緊急車両に気がつかず・・・事故の可能性◇

2016年5月30日 18:05

30日午後2時45分ごろ、栃木県の信号交差点で、緊急走行中の警察の男性巡査部長(29)のパトカーと、女性(65)の軽乗用車が衝突した。けが人はいない。パトカー側の信号が赤、軽乗用車側は青だった。

救護せず立ち去って死亡させた

死亡ひき逃げ容疑で運送業男の逮捕

◇夜間 ヘッドライトは遠目が基本・・・早期発見、事故防止◇

2016.5.31 00:18更新

長野県警は30日、ワンボックスカーで男性をひき死亡させたとして、自動車運転処罰法違反(過失致死)と道交法違反(ひき逃げ)の容疑で、運送業の男性容疑者(53)を逮捕した。逮捕容疑は28日午後11時15分ごろ、国道で、別の車とぶつかって道路に転倒していた税務署職員の男性(46)をひいたのに、救護せず立ち去って死亡させたとしている。警察によると、容疑者は「仕事」中だった。「何かが当たって乗り上げた感じはあった」などと話している。同署はすでに、男性を軽乗用車で最初にはねたとして、自動車運転処罰法違反(過失致死)容疑などで事務員の女(21)を逮捕している。